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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：吉﨑広江 ／ 幹事：大橋秀典 ／ 会報資料担当：梶田梓聞 

 
 
■ 初例会と新年会 

 於：オ・セイリュウ 
1 月度定例理事会 PM4：30～ 
初例会      PM6：00～ 
新年会      PM6：30～ 
 

■ 今日の歌 
「君が代」 
「四つのテスト」 
「一月一日」 

 
■ 例会後 1 月度定例理事会 

 
 
■ 1 月14 日（木） 

卓話    寺尾 忠明 君 

   
 

「 一月一日 」 

 

年のはじめの  ためしとて 

終わりなき世の めでたさを 

松竹たてて   門ごとに 

祝う今日こそ  楽しけれ 

 

 

 

先週（12/17)の出席者数：40 名（0）

ﾋﾞｼﾞﾀｰ 1 名：大阪東ＲＣ 

  小髙 得央様 

ｹﾞｽﾄ 1 名：米山奨学生 

ｶﾙﾋﾞﾝｼﾞｮﾅｻﾝｽﾀﾝﾄ君 

出席率：71.43％ 

会員：62名（免除6名） 

 11/26 12/3 12/10 

HC出席 35(0)名 38(0)名 44(1)名

MU出席 16(0)名 9(0)名 5(1)名 

修正出席率 78.57％ 83.93％ 85.96％

 
               吉 﨑 会 長  

みなさま、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 2016 年のお正月は、大変暖かく過ごしやすかったですね。しかし、ここまで暖かいと、喜ぶというよりも不審に

思う。何だかこの反動で夏がすごく暑いんじゃないか、地球温暖化のせいで気候がこんなにおかしくなったんじゃな

いかと気味が悪いと言う。そんな声が多かったように思います。でもそれで、実際にエネルギー消費を減らしたり、

車利用を思いとどまったり、地球温暖化を止めるための二酸化炭素削減に何か寄与した人が何人いたんでしょうね。

不安に思う気持ちを何かの行動につなげるというのは難しいことです。きっと寒い日が一日でもあれば、暖かすぎる

という不安を忘れてしまうんでしょう。 

 お正月の三が日が明けた4 日、花園高校の生徒4 名が元気にヨチョンロータリーに出発しました。昨年度の50 周

年の祝宴の際にヨチョンロータリーの方々が熱心にお声かけ下さり夏に実施したかったのですが、MERS の流行でこ

の時期になりました。今回は4 日ずつの滞在と短く、本日この例会のちょうど同じ時刻、関西国際空港に花園高校の

生徒と一緒にヨチョンロータリーからの交換学生5 名が来日します。青少年交換担当の板倉さん、青少年委員会副委

員長の吉田さんが出迎えに関西国際空港に行ってくださっています。昨年末に一挙に解決した様子の日韓関係が、本

当に良い方向に向かっていくために、若い学生達の家族交流を大切にしたいと思います。 

 地球温暖化も、日韓関係の行方も、気が遠くなるほどの長い時間の中で進んでいることですが、何か私たちにでき

ることを、生活を通して、ロータリーを通して、実施していけたらと思うお正月でした。 
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来週の例会予定(1/14) 今 日 の 例 会 先週の出席報告(12/17) 

会 長 の 時 間 

世界へのプレゼントになろう

『 素 直 な 心 で 、 プ レ ゼ ン ト の 喜 び を 分 か ち 合 お う 』 
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大 橋 幹 事 
新年、明けましておめでとうございます。 
本年もどうぞ宜しくお願い致します。 
≪これからの予定≫ 

【１】1/7（木）1 月度定例理事会・初例会・新年会 

【２】1/16（土）第23 回『高校留学生の日本語によ

る体験発表会』（エリナさん出席） 

【３】1/21（木）第4 回クラブ協議会 

≪連絡事項≫ 

【１】本日例会前に、1 月度定例理事会を開催致しま

した。又、例会後、この会場にて新年会を開催致し

ます。 

【２】1/21（木）例会後、第4 回クラブ協議会です。

各委員会活動について終了した事業はその成果と反

省点について、計画中の事業についてはその内容の

ご報告を宜しくお願い致します。 

【３】当クラブの昨年の地区大会出席者は、12/4（金） 

6 名、12/5（土）34 名でした。 

【４】1 月のロータリーレートは120 円です。 

 

山岡明弘代表をしのぶ会 

 

石切東ＦＣの山岡代表が、昨年8 月5 日にご逝去され

ました。平成27 年12 月20 日ホテル セイリュウに

於いて山岡明弘代表をしのぶ会が執り行われ、当クラ

ブより、石田会員、山村会員、田中（哲）会員、大橋

幹事、吉崎会長、森本会員が参加されました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

 

 

梶本ＳＡＡ 

◎今年は有難うございました。来年も宜しくお願い

致します。        吉崎会長 大橋幹事 

◎本日、卓話です。よろしく。     斉藤会員 

◎今年ラストの例会になりました。来年もよろしく。

    天野会員 井上会員 大橋会員 表 会員 

    梶本会員 金子会員 河村会員 吉川会員 

    小林（一）会員 小林（正）会員 

    駒林会員 島 会員 須﨑会員 寺尾会員 

    寺西会員 鳥居会員 西森会員 広田会員 

    藤本会員 古川会員 水上会員 水谷会員 

    三宅会員 森 会員 吉川（千）会員 

◎クリスマス家族会、皆様お疲れ様でした。 

              藤本会員 戸田会員 

◎藤本委員長、戸田委員、ご苦労様でした。親睦活

動委員会の皆様方にお世話になりました。 

    水谷会員 城戸会員 井上会員 島 会員 

    常楽寺会員 北川会員 山村会員  

    森 会員 駒林会員 寺尾会員 西森会員 

    吉田会員 

◎藤本さん、大役ご苦労様でした。   梶田会員 

◎昨日のゴルフ同好会、多数のご出席有難うござい

ました。              駒林会員 

◎吉崎さんへ。マイロータリーの登録では、大変に

お世話になりました。        石田会員 

◎勝山様、クリスマス家族会の帰り、大変お世話に

なりました。            石田会員 

◎吉川さん、お世話になりました。   駒林会員 

◎欠席お詫び 

   小林（正）会員 鳥居会員 森 会員 

   吉田会員 

◎早退お詫び             北川会員 

                計53,000円

12 月度総計 138,000 円

ＳＡＡ報告 (ﾆｺﾆｺ箱) 


